



Academy Cube ab sofort verfügbar, SAP investiert 3 Millionen Euro

Academy Cube ab sofort verfügbar, SAP investiert 3 Millionen Euro
Die Academy Cube Initiative hat heute bekanntgegeben, dass die gleichnamige e-learning Plattform ab sofort für Studenten, Absolventen und Berufstätige in Spanien und Portugal uneingeschränkt zugänglich ist. Mit Hilfe des Academy Cubes wollen die teilnehmenden Unternehmen und Institutionen den Mangel an Fachkräften in den Bereichen Naturwissenschaften und Technologie überwinden und die Jugendarbeitslosigkeit bekämpfen. Die SAP AG, Initiator und Gründungspartner, bezifferte in diesem Zusammenhang das Volumen, das das Unternehmen in die Einführung des Academy Cubes in 2013 investiert, auf 3 Millionen Euro.
"Die steigende Jugendarbeitslosigkeit ist ein sehr wichtiges Thema und ein drängendes Problem, das wir lösen müssen - nicht nur als Politiker sondern auch als Wirtschaftsführer", sagte Jim Hagemann Snaube, Vorstandsprecher der SAP. "Neue Technologien bieten große Möglichkeiten für Innovationen und neue Arbeitsplätze. Dies setzt jedoch voraus, dass wir Menschen mit den erforderlichen Kenntnissen finden. Während die Industrie mit Fachkräftemangel kämpft, suchen auf der anderen Seite viele gut ausgebildete Jugendliche Arbeit. Mit dem Academy Cube können wir diese Diskrepanz überbrücken. Wir leisten damit einen wichtigen Beitrag für ein starkes, lebendiges und innovatives Europa des 21. Jahrhunderts."
Der Academy Cube ist eine gemeinsame Initiative von knapp 30 branchenführenden Unternehmen der IT und des produzierenden Gewerbes, akademischen Einrichtungen in Europa sowie staatlichen Institutionen. Sie verfolgen das gemeinsame Ziel, 100.000 junge Akademiker mit spezifischen fachlichen Qualifikationen auszustatten, nach denen Arbeitgeber konkret suchen. Basierend auf SAP Cloud-Technologie vermittelt die e-learning Plattform den Studenten passende Jobangebote von Partnerfirmen und bietet ihnen vertiefende Schulungen an, mit deren Hilfe sie die spezifischen Anforderungen offener Stellen erfüllen können.
Nach einer erfolgreichen Pilotphase mit 32 Studenten liegt der anfängliche Fokus auf Schulungen und einer erleichterten Arbeitsplatzvermittlung für junge Menschen in den südeuropäischen Ländern, wo die Jugendarbeitslosigkeit in manchen Regionen über 50 Prozent erreicht. Die Initiative zielt darauf ab, am Ende des Jahres über 250 Studenten für e-learning-Kurse einzuschreiben, deren Inhalt sich auf die zunehmende Digitalisierung von Produktionsprozessen konzentriert. Dies schließt Themen wie Big Data, Datenmanagement, Geschäftsanalysen und Geschäftssoftware ebenso mit ein wie Logistik und Produktionsoptimierung. Die Lerninhalte werden regelmäßig aktualisiert und an die Bedürfnisse der Studenten und die Anforderungen der Branchen angepasst.
In einem zweiten Schritt wird der Academy Cube auf andere europäischen Länder ausgeweitet. In Griechenland hat vor kurzem ein Pilotprojekt mit 10 Teilnehmern begonnen; vor Jahresende sind weitere Pilotprojekte in Irland, Italien und Frankreich geplant.
Der Academy Cube ist ein innovatives Programm, mit dem Studenten der Polytechnischen Universität Valencia ihre universitäre Ausbildung mit solchen Fähigkeiten ergänzen können, wie sie von Weltklasse-Unternehmen wie SAP an Berufsanfänger gestellt werden, sagte der Rektor der Polytechnischen Universität Valencia, Francisco José Mora Mas. "Darüber hinaus öffnet es jungen Talenten die Tür zu offenen Stellen. Für ihren gesamten Berufsweg schöpfen sie ein großes Wissenspotenzial, was in schwierigen Zeiten ein wichtiger Faktor ist."
SAP Deutschland AG
Co. KG
Neurotstraße 15a
69190 Walldorf
Deutschland
Telefon: 06227/7-47474
Telefax: 06227/7-57575
Mail: info@sap.com
URL: <http://www.sap.com/germany/index.epx>


Pressekontakt

SAP Deutschland AG & Co. KG

69190 Walldorf

sap.com/germany/index.epx
info@sap.com

Firmenkontakt

SAP Deutschland AG & Co. KG

69190 Walldorf

sap.com/germany/index.epx
info@sap.com

Seit mehr als 30 Jahren bürgt der Name SAP (Systeme, Anwendungen, Produkte in der Datenverarbeitung) für Innovation, Erfolg und Kreativität. Als drittgrößter unabhängiger Softwarelieferant der Welt entwickeln wir maßgeschneiderte Unternehmenslösungen für unsere Kunden rund um den Globus. Unseren Erfolg verdanken wir der hohen Qualität unserer Produkte sowie der langjährigen Erfahrung und dem Know-how unserer Mitarbeiter. Einzelheiten über die Entwicklung des Unternehmens finden Sie in unserer Unternehmensgeschichte. Das Unternehmen wurde 1972 von fünf IBM-Mitarbeitern gegründet und zählt mittlerweile rund 35.000 Beschäftigte. Allein in der Software-Entwicklung sind weltweit insgesamt 10.600 Mitarbeiter beschäftigt. Neben ihrem Haupt-Entwicklungszentrum am Stammsitz in Walldorf unterhält die SAP Entwicklungslabors unter anderem in Palo Alto (USA), Tokio, Bangalore (Indien) und Sophia Antipolis (Frankreich) sowie in Berlin, Karlsruhe und Saarbrücken. Mit Niederlassungen in mehr als 50 Ländern erzielte die SAP im Geschäftsjahr 2004 einen Umsatz von 7,5 Milliarden Euro. Die SAP AG ist an verschiedenen Börsen einschließlich der Frankfurter Wertpapierbörse und der New Yorker Wertpapierbörse (NYSE) unter dem Tickersymbol "SAP" gelistet.